
（会長報告〕　吉野　勲署
5月も本日は月末と云う事でいよいよラストコー

ナーに入ってきました。6月は年度のしめくくりと

してクラブ協議会が6月21日に予定いたしておりま

す。又、6月14日の例会は職場訪問例会でありまし
て、浄化センターの見学が職業奉仕委員会の企画で

行われます。6月12日には家族会と云う事で、親睦

委員会の企画で山菜取り。又、6月14日の夕方より
は情報委員会主催によるファイヤー．サイド．ミー

ティングを開催と、行事が目じろおしに重なってお

りますが、会員の皆さん、どうぞ一人でも多くのご

参加をお願いいたします。
その他外部的行事として、6月12日は山形東R．C

のチャーターナイト、6月19日は米沢R．C30周年記

念式典と続きますが、丁度当日は私と幹事が所用で
どうしても都合がつきません。祝電を打ってご勘弁

願いたいと存じております。

◆会長部会

（‾首‾盲「釘．至つ　若生恒吉署
○例会変更のお知らせ

・立川R．C　創立記念日のため

日　時　　6月16日（木）　午後6時30分

場　所　庄内ドライブイン

登録料　　4，000円
○奥羽千種会第1回研修会のお知らせ

日　時　　6月11日（土）13：30～17：30

6月12日（日）　9：00～12：00

場　所　蔵王温泉　太平ホテル

講　師　中央大学教授　小堀憲助先生

研修テーマ

「ロータリー発生史」

以上のご案内が来ております。
○会報到着　　酒田東R．C

地　区　協　議　会　の　報　告

市川輝雄署

去る5月14．15の両日、いわき市に於いて行われ

ました地区協議会のご報告を致します。

私が会長部会の報告を5分間、クラブ、社会、国
際の各奉仕委員が各5分ずつ報告致します。

会長部会は、リーダー吉田仁ガバナーノミニー、

副リーダー村上七五三夫ガバナーノミニーと吉村昭
三いわき平R．C会長で進められました。

特に、クラブ内のコミュニケーションを大切にし、

最良の情報伝達方法を検討すること。全会員参加の

情報集会を活発に催すこと。8月の拡大増強月間に
対し会員各位が協力して10％増の目標を達成する事
など重点計画について要望がありました。

本会議、分科会のありましたいわき明星大学は、
開校されたばかりで、その施設は今までの協議会に
ない立派なものでした。

又、なにしろ日本海側から太平洋側まで横断する
のに9時間もかかるバス旅行で、いささかグロッキ
ーになりましたが、近隣4クラブの主要メンバーが

奉仕の目的のために心を一つにして行動した事は、

次年度の協調と友情のため大いに役立ったと存じま

す。
以上で私の報告を終ります。

◆クラブ奉仕部会
佐藤　　昇署

リーダー　九里　茂　三（直前ガバナー）
倶楽部とは供に楽しむと書きます。楽しみの質

の間露もあるが、人間性の向上を楽しみと感ずる

様な例会にして下さい。最も大切なのは親睦です
が、会長・幹事にだけウエイトがかからない様、会

員各人の力を発揮してもらって個性を尊重しなが
ら、全体の楽しみを生み出す様にして下きい。

副リーダー　門馬　真澄（郡山東）
親睦から各奉仕につながります。みんなでロー

タリーを楽しみましょう。20％の人だけの努力に

たよる会でなく、30％～40％と、みんなで知恵を

出し合いましょう。家族会等でも飲んでカラオケ

だけでなく、川柳とか短歌等もいかがですか。



副リーダー　横田　　新（会津若松南）新聞編集
自由であることは尊いことです。ロータリーは

あらゆる権力から制圧をうけない。こういう会か

ら不満があって退会者が出ることは勿体ない。会

員拡大も大切だけれども…ロータリーの友、会報、

ガバナー月信、その他から積極的な情報を提供し

て、退会防止に努めて下さい。

結論　クラブ奉仕委員会は、

会場、食事、スピーチ等、総括して楽しい例会
を作る。

◆社会奉仕部会
迎田　　稔署

リーダー　　斎藤　利　世　バストガバナー

副リーダー　佐久間有来　ガバナーノミニー

長谷川光勇　（いわき平東）
テーマは、R．A．Cと老人間題の2つでした。

少し説明させていただくと、ロータリークラブは普

通、クラブ・社会・職業・国際の4大奉仕部門で構
成されており、当クラブのように他に青少年奉仕委

員会があるのは稀なのです。
I．A．C、R．A．Cは社会奉仕委員会の中にある

ので、今回のテーマにR．A．Cが入った訳です。現

在地区内には13のR，A．Cがあるとのことで、その

中で昭和47年11月に地区内4番目に創立された鶴岡
R．A．Cが現在休会中なのは残念なことで、早い時

期での復活が望まれます。
老人問題は、先に配布された嫁と姑のアンケート

報告等を参考にしながら地域社会の情報をキャッチ
し、地域社会のニーズに対応した活動をすすめて下
さいとのことでした。

◆ロータリー財団部会
弓長　　紹淵君

次年度の当クラブ委員手塚、玉城両君に代って出

席した。本会議では吉田仁ガバナーノミニーが“ロ
ータリーに活力を一あなたの活力を”をテーマとし

て奇麗なスライドで示しながら説明された。この中

で各会員の3ケ月毎の諸活動の検討、3ケ月毎に評

価報告することを強調された。
次にロータリー財団部会に向った。リーダー役に

は懐かしい田中善六バストガバナーでした。副リー

ダー達の名前は失礼ながら忘れましたが、ロータリ
ーの推進役、学友会役、ポリオプラス役にも引き続

き、立派な御指導を賜わりました。田中リーダーも

奇麗なスライドで20項目を説明し、ロータリー財団

問答のパンフレットをもらってきました。各会の活

力と奉仕の理想に向けるよう指導があり、推進、学
友会と続けて指導をうけましたが、最後に、ポリオ
プラス役で2005年までに、初め各会員の献金割が

4，000円から9，000円になり、R．Ⅰ理事の松平先生

の後進国の視察調査では、産児制限のない繁殖率の

高い国々がまだ多くて、奉仕の将来には、丁度私に
は“奉仕こそ我がつとめ”“平和の七つ遺”“奉仕

の冒険’’の中にあるような気がしました。

いわきへの9時間もかかるバスの中で、次年度の

本クラブ30年の財団を考え得たので報告する。
1）ポール．ハリス．フェローの推進

2）準同フェローの推進

3）メモリアル．コントリビュータ

4）1円から100円の電話箱の復帰推進

5）顔写真入りの会員名簿の作制

これらは“仁の道”“奉仕の理想”と“吉田仁の

道”につながるものと思うし、あなたの活力も、私

の活力も期待できましょう。

（ス　マ　イ　ル）

ス　マ　イ　ル

笹原桂一君

飯野準治君
笹原信一郎君

斎藤庄治君
市川嘩雄君

早坂徳治君

山口徳之助君
荘司俊治君

赤川スポーツランド㈱の創立総会
が26日に開かれ、その代表取締役

に就任。

同社の取締役に就任。
同社の監査役に就任。

同社の監査役に就任。

大神祭の仮装パレードに鶴商連ス

タンプとして参加（武田信玄）し
3等賞に入賞。

仮装パレードで武田信玄に私が扮
しました。ご声援有難うさんでし

た。

私は上杉謙信に扮しました。
荘内日報社定時総会で常務に再選
されました。又、6月より新聞購

読料を200円値上げさせていただ

きます。一層のご協力をお願いし

ます。

塚原初男君　　私のところの大西町と近隣の三町
対抗第5回ソフトボール大会で、

私が監督のチームが優勝させてい
ただきました。

佐々木詰彦君　　山添高校のPTA会長に就任。
高橋良士君　　横浜市（神奈川県民会館）で開催

された小児外科総会で私の研究発

表“小児潰瘍”が大きな評価をい
ただきました。

（1　ジ　タ　二」

酒田R．C

鶴岡東R．C
立川R．C

鶴岡西R．C

鶴岡ロータリⅦクラブ創立　昭和34・6・9　承認　昭和34・6　27　253地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235（24）7711

例会場　鶴岡市罵場町産業会館5階ホール　例会日　毎週火曜日　午後12・30～1・30
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